

Jesus lebt

Am ersten Tag der Woche kam Maria von Magdala morgens, als es noch dunkel war, zum Grab und sah, dass der Stein vom Grab weggenommen war.

Da lief sie schnell zu Simon Petrus und dem anderen Jünger, den Jesus liebte und erzählte ihnen: „Man hat den Herrn aus dem Grab weggenommen! Wir wissen nicht, wohin man ihn gelegt hat!“



Petrus und der andere Jünger eilten zum Grab. Sie wollten sich selbst davon überzeugen, was Maria ihnen gesagt hatte.

Beide rannten zusammen los. Aber der andere Jünger lief schneller als Petrus und kam als erster zum Grab. Er beugte sich vor und sah die Leinenbinden dort liegen, aber er ging nicht hinein.

Da kam auch Simon Petrus, der ihm gefolgt war, und ging in das Grab hinein. Er sah die Leinenbinden dort liegen und das Schweiß Tuch. Es lag aber nicht bei den Leinenbinden, sondern zusammengefaltet an einem eigenen Platz.

Da ging auch der andere Jünger, der zuerst zum Grab gekommen war, hinein: Er sah und glaubte. Jesus ist von den Toten auferstanden.

